

Cubanos podrán entrenarse en Japón para Tokio 2020



Tokio, 2 dic (JIT) Cuba tendrá nuevas bases de entrenamiento de voleibol y béisbol en Japón con miras a los Juegos Olímpicos de 2020, acordaron autoridades de ese país y una delegación del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder).

De acuerdo con la embajada de Cuba en Japón, la escuela Sendai Ikuei Gakuen y los gobiernos locales de Sendai y Tagajyo, acogerán a los deportistas de esas disciplinas.

La delegación cubana, encabezada por el presidente del Comité Olímpico Cubano y vicepresidente primero del Inder, Roberto León Richards, firmó otros acuerdos similares con varias localidades niponas, entre ellas la ciudad de Hiroshima.

El alcalde de esa urbe, Kazumi Matsui, expresó su satisfacción por acoger a los jugadores de la Mayor de las Antillas, y comentó la gran simpatía y admiración que prevalece en los habitantes de la ciudad hacia el pueblo cubano, así como el grato recuerdo de la histórica visita del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz en 2003.

Por su parte, León Richards agradeció el apoyo de las autoridades de Hiroshima para la preparación de los deportistas cubanos.

En el contexto de la visita de la delegación cubana, León Richards fue recibido por el ministro a cargo de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Tokio 2020, Yoshitaka Sakurada, quien funge además como vicepresidente de la Liga Parlamentaria de Amistad Japón-Cuba, refiere la sede diplomática.

Sakurada se refirió a la importancia de la colaboración con la mayor de las Antillas, considerada una potencia deportiva a nivel mundial, para lograr el éxito de los venideros juegos.

Explicó asimismo los pilares en los que Japón ha fundamentado la organización de la magna cita: un ambiente favorable, una sociedad donde todos puedan convivir y un país con capacidad de resiliencia y total garantía de seguridad.

Por su parte, el vicepresidente primero del Inder, agradeció el apoyo recibido por parte de las autoridades gubernamentales centrales y locales, del Comité Olímpico Japonés y de las diferentes federaciones deportivas para acoger a la delegación olímpica de la Isla.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/177958-cubanos-podran-entrenarse-en-japon-para-tokio-2020>



Radio Habana Cuba